

# MAGAZINE

## Jum'at Berkah, Koramil 1404/Kec. Kejaksan Bagikan Nasi Bungkus

Agus Subekti - [CIREBON.MAGZ.CO.ID](http://CIREBON.MAGZ.CO.ID)

Nov 11, 2022 - 11:53



KOTA CIREBON - Babinsa Koramil 1404/Kec. Kejaksan Kodim 0614/Kota Cirebon melaksanakan kegiatan Jum'at Berkah dengan membagikan nasi bungkus kepada fakirmiskin bertempat di sepanjang ruas jalan protokol wilayah Kecamatan Kejaksan Kota Cirebon, um'at (11 Nopember 2022).

Sebagai wujud kepedulian terhadap Warga dan Masyarakat, Koramil 1404/Kec. Kejaksan Kodim 0614/Kota Cirebon membagikan nasi bungkus di sepanjang

ruas jalan sekitaran Wilayah Kec. Kejaksan Kota Cirebon.

Pada kesempatan tersebut Danramil 1404/Kec. Kejaksan Kapten Inf Rosidi mengatakan kegiatan Jum'at berkah ini merupakan awal program Koramil 1404 dan akan menjadi kegiatan rutin yang menitikberatkan kepada sesama yang membutuhkan. Hal ini membuktikan bahwa Koramil 1404 dan Kodim 0614/Kota Cirebon khususnya serta TNI AD umumnya, selalu ada dan berbuat yang terbaik untuk Rakyat.

Mudah - mudahan dengan kegiatan Jum'at Berkah ini, dapat membantu warga dan meringankan beban Masyarakat. Adapun sasaran dari jim'at berkah ini diantaranya tukang ojeg, tukang becak, tukang parkir, tuna wisma, gelandangan dan pengemis," harapnya.

Walaupun nilainya tidak seberapa, semoga bantuan tersebut bisa berguna dan bermanfaat bagi warga yang berhak menerimanya," tambah Danramil.

Kegiatan jum'at berkah ini dengan maksud dan tujuan untuk mewujudkan rasa cinta kaaih, rasa saling menolong dannrasa saling peduli antar sesama kepada rakyat karena TNI nerasal dari Rakyat, oleh Rakyat, untuk Rakyat dan nantinya juga akan kembali menjadi Rakyat," pungkasnya.

Kami para Babinsa berkumpul dan berkeliling untuk membagikan nasi bungkus kepada masyarakat miskin supaya masyarakat bisa makan dan untuk menjalin kepedulian antar sesama dan menjalin kebersamaan dengan masyarakat antara Babinsa dan Koramil 1404 serta Kodim 0614/Kota Cirebon," tutur Babinsa Kel. Kebon Baru, Sertu Yosep S. (Bekti)